

und dem Sozialistischen Äthiopien, die auf fester Freundschaft und kameradschaftlicher Zusammenarbeit sowie auf antiimperialistischer Solidarität beruhen. Die Gespräche fanden in einer brüderlichen Atmosphäre des gegenseitigen Vertrauens statt.

An den Gesprächen nahmen teil seitens der DDR:

Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Günter Mittag, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Friedei Trappen, Stellvertreter des Leiters der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Klaus Willerding, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Friedmar Clausnitzer, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel der Deutschen Demokratischen Republik; Dieter Klinkert, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik im Sozialistischen Äthiopien.

Seitens des Sozialistischen Äthiopien:

Hauptmann Fikre Selassie Wogderess, Mitglied des Ständigen Komitees und Generalsekretär des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates; Oberstleutnant Berhanu Bayeh, Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates; Oberstleutnant Addis Tedla, Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates und Stellvertreter des Vorsitzenden des Obersten Rates für die Nationale Revolutionäre Entwicklungskampagne und Zentrale Planung; Hauptmann Mengistu Gemechu, Mitglied des Zentralkomitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates; Hailu Yimenu, Chef minister im Ministerrat und Generalsekretär des Obersten Rates für die Nationale Revolutionäre Entwicklungskampagne und Zentrale Planung; Yousuf Ahmed, Minister für Verkehrs- und Kommunikationswesen; Teferra Wolde-Semayet, Minister der Finanzen; Oberst Dr. Feleke Gedle-Ghiorgis, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Tesfaye Dinka, Minister für Industrie, * Tekeze-Shoa Ayitenfisu, Minister für Bergbau, Energie und Wasserwirtschaft; Wollie Chekol, Minister für Außenhandel; Fasika Sidelil, zweiter Stellvertreter des Generalsekretärs des Obersten Rates für die Nationale Revolutionäre Entwicklungskampagne und Zentrale Planung; Major Berhanu Jembere, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter des Sozialistischen Äthiopien in der Deutschen Demokratischen Republik.